

Editado por: Tatiana Arango tarango@larepublica.com.co



Chanel

Gabrielle era el nombre de Coco Chanel antes de ser reconocida como la creadora de la marca.

Chanel se inspiró en su creadora para reinventar 'Gabrielle'

BOGOTÁ

Mucho antes de que el mundo fuera testigo del emporio de moda que formó **Coco Chanel**, una experta en la alta costura francesa, existió **Gabrielle Chanel**, una mujer visionaria que cambió las reglas del diseño que existían hasta ese momento.

Es precisamente en honor a **Gabrielle**, la mujer que era antes de **Coco Chanel**, que la casa de moda francesa acaba de relanzar la fragancia que lleva su nombre original y que fue creada en 2017.

De acuerdo con la marca, **Gabrielle Chanel Essence** es "un reflejo de su espíritu extraordinario, decidido y apasionado (...) Desde el aroma a la botella (ambos primeros en la historia de **Chanel**), y la elección del nombre, rinde homenaje a la mujer que era antes de **Coco Chanel**".

La reinención de este perfume presenta una variación olfativa frente a la versión de 2017, pues ahora muestra un lado más vibrante y opulento.

La fragancia "ilustra a la mujer liberada que revolucionó una era con su pensamiento visionario del mundo, la moda y la belleza. Impulsada por una fuerza interior, fue una inventora de vanguardia que cambió las reglas, rompió con las convenciones e hizo oír su voz", comunicó **Chanel** en una nota de prensa.

Inspirada en la esencia del resplandor que tenía **Gabrielle Chanel**, este perfume "brilla con intensidad, invitando a todas las mujeres a revelar su verdadero ser, a seguir sus instintos al expresar su libertad y decir lo que piensan", informó la casa de moda.

Por eso, la marca eligió como protagonista de su campaña a la actriz y productora nominada al premio de la Academia, **Margot Robbie**, y al fotógrafo **Nick Knight** como su director, para que expresaran el resplandor que representa el aroma de **Gabrielle Chanel Essence**.

TATIANA ARANGO @tatarangom



TEATRO

Un espectáculo cargado de romance y crímenes pasionales

Una de las obras más emblemáticas de la dramaturgia nacional contemporánea llega este sábado a las 8:00 p.m. a **Casa E**. 'Blanco totalmente blanco', bajo la dirección de **Martha Márquez Quintero**, cuenta la clásica historia de un triángulo amoroso interpretado por los reconocidos actores **Orlando Valenzuela**, **Natalia Helo** y **Jaime Castaño Valencia**.

Espectáculos

SmartFilms proyectará

ENTRETENIMIENTO. ROBERT RODRÍGUEZ, JUAN CARLOS ORTIZ, PABLO CULELL, GUSTAVO BRUNSER Y JAVIER VAN DE COUTER SON LOS INVITADOS AL FESTIVAL

BOGOTÁ

Llega la quinta edición del festival de cine hecho con celulares, **SmartFilms**, al **Teatro Cafam de Bellas Artes** en Bogotá para proyectar más de 3.200 cortos provenientes de 28 locaciones que participarán en tres nuevas categorías: Profesional, Aficionado Motorola y Juvenil Nosotras.

El festival trae para este año una serie de sorpresas, como un diplomado oficial que se impartirá a través de la **Universidad Jorge Tadeo Lozano**, la presentación del desarrollo de la primera serie grabada en el mundo en su totalidad con celulares y clases magistrales sobre la industria audiovisual.

El evento, que se llevará a cabo durante este fin de semana, contará con la asistencia de reconocidos personajes como **Robert Rodríguez**, director y productor de cine estadounidense; el actor español **Pedro Alonso**, conocido por su papel de **Berlín** en la exitosa serie 'La casa de papel'; y la actriz mexicana, **Eréndira Ibarra**.

MARCELA AMAYA SÁNCHEZ kamaya@larepublica.com.co



123RF



MÚSICA

Un concierto acompañado de las mejores obras de música clásica

La **Orquesta Sinfónica Nacional de Colombia** se presenta este domingo en el Centro Cultural del Gimnasio Moderno desde las 11:00 a.m. con un programa musical acompañado de **Mozart, Rossini, Haydn, Mendelssohn, Von Weber, Fauré, Morales Pino** y **Chabrier**. El concierto estará bajo la batuta del maestro francés **Olivier Grangean**.

TEATRO

'El hostel', una obra creada por los espectadores

Un viaje único reunirá a seis actores en un llamativo hostel que llevará al público a inspirar a los personajes para construir sus propias historias. La obra del director **Víctor Tarazona** se presenta este sábado a las 8:15 p.m. en la **Casa E Múltiple** con una divertida historia que involucrará a los asistentes para disfrutar de esta aventura turística.

MÚSICA

Regresa 'Cepeda en tablas: más canciones que contar'

El show del cantante **Andrés Cepeda** llega nuevamente a los teatros de Bogotá. La temporada inicia este sábado desde las 8:00 p.m. en el **Teatro Mayor Julio Mario Santodomingo**, en la que el artista estará acompañado de su banda de músicos, bailarines, un coro gospel y dos reconocidos actores para interpretar sus grandes éxitos.



TEATRO

'A reír con causa', el stand-up comedy más grande del país

Este 8 de septiembre se reúnen por primera vez 20 comediantes en el Movistar Arena. Desde las 2:00 p.m., los artistas recaudarán fondos para apoyar dos iniciativas sociales: Proyecto Guajira y Alimentar Colombia. Algunos de los comediantes más reconocidos en Colombia como **Hassam**, **Freddy Beltrán** y **Alejandro Riaño** se encontrarán este domingo en pro de los niños.



TEATRO

Una de las óperas inglesas más dramáticas llega a Bogotá

'Vuelta de tuerca' se presentará este fin de semana en el marco de la nueva temporada de ópera del *Teatro Colón*. La puesta en escena abordará el tema del abuso sexual y la sexualidad adulta. Está ópera basada en la novela homónima de **Henry James** llega para reflexionar sobre los dramas psicológicos internos a los que se enfrentarán sus personajes.

más de 3.200 cortos



Robert Rodríguez es uno de los invitados especiales de SmartFilms.



MÚSICA

La voz femenina de fado se toma el Teatro Jorge Eliécer Gaitán

Este sábado, desde las 8:00 p.m., la portuguesa **Ana Moura**, una de las cantantes de fado más exitosas de su generación, brindará un concierto en el *Teatro Jorge Eliécer Gaitán*. La artista cuenta con más de 300.000 discos vendidos, dos Globos de Oro, dos premios Amalia y una nominación para los Songlines Music Awards en la categoría de Mejor Artista.



MÚSICA

La cantante Tonya Boyd-Cannon de gira por Colombia

Tonya Boyd-Cannon se presenta por primera vez en concierto este 9 de septiembre desde las 7:00 p.m. en la Sala Tairona del *Centro Colombo Americano*, show en el que interpretará melodías de jazz, blues, folk y soul. La cantante estadounidense fue una de los 20 finalistas del programa 'The Voice', en el que hizo parte del equipo de **Adam Levine**, cantautor de la banda Maroon 5.

Cine

Durante este fin de semana disfrute de las últimas entregas cinematográficas en las principales salas del país.

IT: capítulo dos



La segunda parte de la famosa novela de **Stephen King** se encuentra disponible desde este fin de semana en las principales salas de *Cine Colombia*. La historia cuenta cómo un grupo de adultos han sido aterrorizados por un payaso malévolo desde que eran niños.

Embarazada por obra y gracia



La comedia colombiana de **Fernando Ayllon** narra la vida de Gabriela, a quien le diagnostican pocos días de vida; pero un milagro cambiará la existencia de todos los que la rodean. La película cuenta con la actuación de **Adriana Botina**, **Fernando Ramos** y **Nelson Polanía**.

Un panda en apuros



Este fin de semana podrá disfrutar en las salas de *Cine Colombia* la historia de un grupo de amigos conformada por un oso, un alce, un tigre y un conejo que se aventuran en una experiencia cuando una torpe cigüeña entrega un panda bebé en la dirección incorrecta.

Los días de la ballena



La cinta 'Los días de la ballena' se proyectará este domingo en el *Teatro Mamm (Museo de Arte Moderno de Medellín)* en el ciclo de cine 'Valle en trance' desde las 7:10 p.m. Cuenta la historia de dos grafiteros que deciden pintar una ballena sobre una amenaza de una banda criminal.

El Padrino parte I



Dentro de la franja pop presentada en septiembre por la *Cinemateca Distrital* llega la primera parte de 'El Padrino', del director **Francis Ford Coppola**, para explorar los mecanismos del poder en la mafia y sus códigos familiares. La cita será este domingo desde las 2:00 p.m.

Televisión

Estas son algunas de las recomendaciones de LR para ver en compañía de toda la familia durante este fin de semana.

Música, guerra y revolución



Film & Arts estrena este 8 de septiembre a las 6:00 p.m. la serie documental "Música, guerra y revolución", que explora cómo los músicos se convirtieron en fervientes patriotas y soldados en lugares históricos como el frente de batalla original de Verdún con *La Vía Sacra*.

Tiempos de guerra



Atreseries presenta este domingo el estreno de la serie 'Tiempos de guerra' para narrar la ardua labor de un grupo de enfermeras, señoras y jóvenes de la alta sociedad enviadas por la reina **Victoria Eugenia** para atender a los soldados españoles en la Guerra con Marruecos en 1921.

Super Hero Girls



Un grupo de amigas superheroínas se deben enfrentar a los más siniestros supervillanos con el fin de proteger a los ciudadanos de *Metrópolis*. Durante todos los jueves de septiembre a partir de las 5:00 p.m. disfrute de nuevos episodios de esta serie por *Cartoon Network*.

O11CE



Disfrute desde este 9 de septiembre los nuevos episodios de *O11CE* por *Disney XD*; donde podrán ver a Gabo y los Halcones Dorados jugar su primer partido en el campeonato internacional de España, que contará con la participación especial del director técnico **Carlos Bianchi**.